
　　　

　「大野地区は交通の便が良
く、お年寄りの人がバスなど
を利用して地区の行事によく
参加されるんです」と話すの
は大野地区自治協議会で会長
を務める森芳勝さん。大野地区は全部で 28 町、人
口が約 18,000 人と大きいまちであり、泉福寺洞窟
や大智庵城跡などの史跡が残っています。バスや松
浦鉄道などの便数が多く、バスが通らない地域には
小型のコミュニティバス「まめバス」が運行しています。
まめバスの利用について、森さんは「この夏は特に
暑かったので、普段歩く人もバスを使うなど利用者
が多く、ありがたかったですね」と教えてくれました。
　力を入れている行事について尋ねると「年に 1 回
開催される町内対抗の輪投げ大会です。大会当日は
応援を含め約 600 人が集まり、ことしも熱戦が繰り
広げられました。大きい町では親睦会を兼ねた予選会
も行っており、各町内でおそろいのＴシャツを着る
など地域の絆を感じる行事だと思います」とほほ笑む
森さん。「各町内公民館長を中心に地域の人たちや体
操クラブ、卓球クラブなどの公民館を利用するグルー
プの人たちが積極的に運営に協力してくれるおかげ
で行事を継続できているんです」と語気を強めます。
　大野地区では「ひとよし  まちよし  明るい大野」の
スローガンを掲げており、「このスローガンを地域の
皆さんへ広めているんですよ。皆さんにスローガンを
知ってもらって、地域交流やまちの環境を大事にし、
安全で安心して住めるまちづくりを地域一帯となっ
て進めていきたいですね」と意気込みを話してくれま
した。
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問題の○に当てはまる文字等をお答えください。ヒントは紙面の中にあります。

「広報させぼ」満足度アンケート
次の①～④のうち、当てはまる番号をお答えください。
①大変良い   ②良い   ③不満   ④大変不満

応募方法
「はがき」または「E メール」に、❶クイズの答え❷「広報させぼ」満足度アンケートの該当番号❸住所❹氏
名❺年齢❻電話番号❼広報紙へのご意見を書いて、10 月 23日（火）までに（消印有効）広報係へ。※応募は
1 人 1 通、全問正解者の中から抽選します。発表は発送（11 月中旬）をもって代えさせていただきます。

宛て先　
はがき　   〒 857-8585（住所不要）  佐世保市役所秘書課広報係宛て
E メール　hishok@city.sasebo.lg.jp（携帯電話からも可）

左記の画像を読み込むと
応募画面が表示されます。

やわらか皮なしソーセージ（写真右）

やわらか皮なしソーセージ
ホウレン草の簡単白和え

ホウレン草の簡単白和え（写真左）

材料（2 人分）
鶏ひき肉
はんぺん
おろしニンニク

100g
60g
少々

コショウ
ミニトマト

少々
2 個

材料（2 人分）
ホウレン草
だし汁
薄口しょうゆ
絹ごし豆腐

100g
50ml

小さじ 2/3
100g

きな粉
砂糖
ごま油

小さじ 4
小さじ 2/3

小さじ 1

作り方
❶ボウルに鶏ひき肉、はんぺん、おろしニンニク、コショ

ウを入れて、よく練り混ぜ合わせ、6 等分にする
❷❶をラップで包み細長に形成し、耐熱皿に入れて

電子レンジ（600W）で 1 分 30 秒～ 2 分加熱する
❸粗熱が取れたらラップを外し、ミニトマトと一緒

に盛り付ける

作り方
❶ホウレン草はよく洗い、熱湯でゆで、水気を切っ

て食べやすい長さに切る
❷鍋にだし汁と薄口しょうゆ、❶を入れてやわらか

く煮る
❸豆腐は熱湯でゆで、水気を切っておく
❹容器に❸ときな粉、砂糖、ごま油を入れ、よく混

ぜてなめらかにする
❺器に❷を盛りつけ、❹をかけたら完成

【1 人分の栄養価】
熱量 106Kcal、たんぱく質 10.3g、脂質 4.1g
カルシウム 11mg、食塩相当量 0.8g

「黒島の集落」の世界文化遺産登録を記念
し、しっとりとした口当たりとワインの
風味が特徴の黒島ワインケーキ（赤・白 2
本セット）を 3 名様にプレゼントします。

問させぼっくす 99　 ☎ 42-6077

黒島ワインケーキ 3
名様

シリーズ 地区自治協議会 ●4 栄養士のおすすめ減塩レシピ

10 月号プレゼント

毎年 7 月に開催される町内対抗の輪投げ大会の様子

市民の方から寄せられた市政へのご意見や感想など紹介します。

問題 1
今回の特集では、その 250 年を超える〇〇の歴史や「黒
島の集落」との関わり、黒島体験ガイドなどについてお
知らせします。

問題 2
市民協働への理解を深めていただくため、「市民協働
〇〇月間」を開催します。

問題 3
ことしは全国で記録的な暑さが続き、本市でも夏休み
前に〇〇〇を記録するなど、非常に暑い日が続きました。

9 月号の答え　①救急　②西海　③ゲートキーパー 　8 月号の応募状況  295 通（正解 252・不正解 42・無効 1）

　連日猛暑日が続き、熱中症のニュースが後を絶
ちません。小学校に通う子どもがいますが、教室
内が暑く、熱中症が心配です。佐世保市でも、小・
中学校のエアコン設置を早急にお願いします。

　ことしは全国で記録的な暑さが続き、本市でも
夏休み前に猛暑日を記録するなど、非常に暑い日
が続きました。この暑さを考え、児童生徒の皆さ
んの健康を守るために、熱中症対策の一つとして
空調設備が必要と判断し、設置を決定することと
しました。

　市内には 70 の市立小・中学校があり、普通教
室の数は 800 教室を超えることから、全校に設置
するためには時間を要しますが、できる限り早い
設置を目指し、準備作業に入っていきます。
　また、子どもたちの安全を確保するため、特に
運動場や体育館などでの活動については細心の注
意を払うなど、適宜適切に熱中症対策を行ってい
きたいと思いますので、ご理解をいただきますよ
うお願いします。

　問教育委員会総務課　☎ 24-1111

意見

回答

【1 人分の栄養価】
熱量 87Kcal、たんぱく質 5.7g、脂質 5.1g
カルシウム 65mg、食塩相当量 0.4g


